

# Sprottenhausener Nachrichten

Kinderstadt Sprottenhausen

Sonntag, 17. Juli 2022

Wählt

**ROT!**

## Sonderausgabe Bürgermeister\*innenwahl

### Die Farbe: ROT (SPS) stellt sich vor

Wir sind Lukas und Pauline und sind 12 und 14 Jahre alt. Wir wollen Bürgermeister\*innen werden, um den Willen der Bürger\*innen umzusetzen und eine bessere Stadt aus Sprottenhausen zu machen. Unsere Wahlversprechen sind Arbeitslosengeld und Aufträge für Arbeitslose wie z.B. Streitschlichtung. Außerdem wollen wir einen Lebensmittelrabatt durchsetzen. In unserer Freizeit spielen wir gerne Fußball, Basketball, Badminton und gehen gerne Schwimmen. Falls wir nicht gewählt werden, würden wir uns gerne weiter mit dem Volk beschäftigen. Wie ist noch nicht ganz klar, das entscheiden wir dann situationsabhängig.

### Die Farbe: WEISS stellt sich vor



Ich bin Lazlo und 14 Jahre alt. Ich möchte Bürgermeister werden, weil ich ein seltenes politisches Konzept (die Basisdemokratie) ausprobieren möchte. Ich möchte, dass das Volk jeden Nachmittag jede Entscheidung selbst trifft. In meiner Freizeit gehe ich Reiten. Wenn ich nicht gewählt werde, dann möchte ich normal weiterarbeiten.

### Die Farbe: BLAU stellt sich vor:

Wir sind Lucia und Bjarne. Wir sind 13 und 10 Jahre alt und wollen Bürgermeister\*innen werden, da wir in der Zukunft auch etwas im politischen Bereich machen möchten und einen kleinen Vorgeschmack haben wollen. Unsere Wahlversprechen sind günstigere Preise und möglichst jeden Wunsch der Bürger durchzusetzen. Ich, also Lucia, gehe gerne reiten, Volleyball



spielen und Skaten. Ich, Bjarne, spiele gerne Fußball, Basketball und treffe mich gerne mit Freunden. Falls wir nicht gewählt werden, würden wir gerne weiter im Stadtrat arbeiten.



# Sprottenhausener Nachrichten

Kinderstadt Sprottenhausen

Sonntag, 17. Juli 2022

## Die Farbe: LILA stellt sich vor:

Ich bin Ali und 13 Jahre alt. Ich würde gerne Bürgermeister werden, um die Stadt zum Besseren zu verändern. Meine Wahlversprechen sind



günstigere Preise, Öfter Jobwechsel und 10 Sprotten jeden tag egal ob man arbeitet oder nicht und wenn man arbeitet bekommt man die 10 Sprotten zum normalen Gehalt dazu. In meiner Freizeit verbringe ich gerne Zeit mit meiner Familie und lerne für die schule oder helfe meinen Geschwistern oder meiner Mutter. Falls ich nicht gewählt werde, will ich weiterhin im Rathaus im Stadtrat bleiben.

## Die Farbe: GRÜN stellt sich vor:



Ich bin Diego und 11 Jahre alt. Ich möchte gerne Bürgermeister werden, um mich um die Sicherheit und um den Wohlstand des Volkes zu kümmern. Mein Wahlversprechen ist, dass ich mich für die die Forschung, Sicherheit und Polizei in der Stadt Sprottenhausen einsetzen will. In meiner Freizeit beschäftige ich mich mit Forschung und Politik. Falls ich nicht gewählt werde, gehe ich in den Stadtrat und helfe dort.

### **Wählt LILA, wählt Ali!**

Ich will Kleineren und Schwächeren helfen!



Für eine bessere Gemeinschaft

## **GRÜN**

**für Sicherheit und  
Arbeitsplätze**

### Interview Haus der Kulturen

1. Wer arbeitet heute hier?  
-Mostafa, Amy
2. Was kann man im Haus der Kulturen machen?  
-Wir stellen jeden Tag ein neues Land und seine Kultur vor.
3. Welches Land stellt ihr heute vor?  
-Ägypten
4. Was habt ihr heute vorbereitet?  
-Wir werden zu einem ägyptischen Lied tanzen und arabisch sprechen. Dann werden wir noch Namen auf arabisch schreiben und das Medienbüro entwickelt dazu Buttons.
5. Welche Sprache wird in Ägypten gesprochen?  
-Arabisch
6. Was ist besonders an Ägypten?  
-die sehr alte Kultur (Mumien, Pharaonen, Pyramiden, Hyroglyphen)
7. Was wird in Ägypten viel gegessen?  
-arabisches Essen (Salat mit Fleisch, Suppen)
8. Was ist die Hauptstadt von Ägypten?  
-Kairo
9. Welche berühmten Wahrzeichen gibt es in Ägypten?  
-Kopf von Tutanchamun, Pyramiden, Sphinx
10. War einer von euch schonmal in Ägypten und wenn ja wie war es?  
-Es war sehr heiß in Ägypten.

**Wählt**

**BLAU**

**für günstige Preise**

**Wollt ihr mehr mitbestimmen?**

**Wählt**

**Weiß!**

**für die Volkabstimmung**